

CHARTRE DES VALEURS DE L'ESTL

PREAMBULE

L'École Supérieure de Technologie de Laâyoune (ESTL) est un établissement de formation, de création du savoir et de diffusion des connaissances où les valeurs humaines, scientifiques, sociales et environnementales constituent le socle de la vie collective.

Cette Charte repose sur des valeurs partagées ainsi que des règles de conduite précises. Elle s'applique à toutes les composantes de la communauté de l'ESTL : étudiants, enseignants, chercheurs, personnel administratif ainsi que technique.

Elle a pour but de garantir un climat de travail harmonieux ainsi qu'un environnement où chacun peut s'épanouir tout en œuvrant à la mission commune de l'établissement : former des techniciens supérieurs, des futurs cadres ainsi que des entrepreneurs responsables et utiles à la société.



Ouverture & Innovation

- Encourager la création ainsi que la diversité des méthodes pédagogiques et technologiques.
- Favoriser le travail en mode projet ainsi que la recherche appliquée répondant à des besoins spécifiques du contexte socio-économique saharien.
- Adapter les méthodes ainsi que les outils à l'évolution du paysage technologique.

Égalité des Chances & Équité

- Préserver l'accès à la formation ainsi qu'aux ressources de manière transparente et sans discrimination.
- Favoriser l'inclusion ainsi que l'accompagnement personnalisé des étudiants ayant des besoins spécifiques.
- Veiller à la neutralité ainsi qu'à l'impartialité des décisions pédagogiques ainsi que des procédures d'admission.

Service à la Communauté & Développement Durable

- Utiliser la technicité ainsi que la recherche appliquée au service du progrès du Maroc ainsi que du Sahara marocain.
- Favoriser des projets en lien avec le tissu économique ainsi que les enjeux environnementaux de la région.
- Participer à la diffusion des savoirs ainsi qu'au renforcement des compétences locales.



3. NOS ASPIRATIONS SPÉCIFIQUES À L'ESTL

Une École connectée à son environnement

Développer des projets ainsi que des collaborations répondant aux besoins spécifiques du Sahara marocain ainsi qu'aux priorités économiques, sociales ainsi qu'environnementales du Royaume.

Une École ouverte à l'international

Préparer les étudiants ainsi que les enseignants à collaborer avec des institutions ainsi que des professionnels à l'international, tout en gardant un ancrage profond dans la culture sahraouie ainsi que dans le patrimoine du Maroc.

Une École où chacun compte

Construire une vie de campus où étudiants ainsi que enseignants, personnel administratif ainsi que technique, partagent des moments de solidarité ainsi que de réflexion constructive, favorisant le sentiment d'appartenance ainsi que la réussite collective.

Une École où la recherche devient levier de progrès

Encourager enseignants-chercheurs ainsi qu'étudiants à concevoir des projets utiles à la société ainsi qu'au tissu économique local, à proposer des innovations technologiques ainsi qu'à produire des connaissances utiles à la région ainsi qu'au pays.

« Parce que l'ESTL construit l'avenir du Sahara marocain ainsi que du Royaume, elle repose sur des valeurs fortes ainsi que sur l'engagement de chacun à construire, ensemble, un lieu où la technologie devient progrès humain ainsi que levier de développement durable. »